

'La cursa de les torxes' es la principal novedad de este año

Abanico de actividades en la Semana del Deporte

S. C.

Granollers se prepara para vivir un año más la Semana del Deporte, repleta de actividades que comparten un mismo objetivo: promocionar la práctica del deporte.

El Ayuntamiento de Granollers organiza esta semana temática repleta de actividades abiertas a todo el mundo, donde el único requisito indispensable es tener ganas de divertirse practicando deporte con alguna de las innumerables actividades organizadas.

Además esta edición llega con una nueva actividad: la cursa de les torxes. Una carrera popular que tiene el atractivo de celebrarse por la noche y en que cada participante llevará una antorcha para iluminar su camino, 5,5 kilómetros de recorrido urbano.

La carrera, que se celebra mañana, sábado, a las 22 horas en el pabellón del Tub, está abierta a todo el mundo y su recorrido la hace apta para todas las edades.

Esta será la segunda actividad de la semana del deporte, que se habrá inaugurado esa misma mañana con unas jornadas escolares donde los alumnos de primaria de los diferentes centros de Granollers ocuparán el centro de la ciudad para jugar.

Otra de las actividades estrella será la Diada de la Bicicleta. El domingo a las 10 de la mañana, todas las bicicletas se reunirán en la calle Agustí Vinyamata y a partir de ahí se dividirán en dos recorridos. Uno más corto y dirigido a los participantes más pequeños de entre 4 y 8 años, que transcurrirá íntegramente por el centro de la ciudad, y otro más largo que podrán realizar el resto de participantes.

Después del fin de semana las actividades se reanudarán el próximo jueves, 18 de mayo, con la Passejada de la gent gran, dirigida a las personas que participan en el programa de actividades físicas para la gente mayor del Ayuntamiento y también tendrá lugar la Festa de l'Esport.



Xavier Solanas

Los Xics y el CTG presentaron los cambios de la 'cursa dels 10 km'

Uno de los actos estrella del año será donde se reconoce a los mejores deportistas locales de la temporada y se entrega el Premio a la Deportividad Joan Creus.

El cierre del curso de ajedrez en las escuelas, una jornada de deporte en la calle abierta a todo el mundo y la celebración el domingo, 21 de mayo, de la segunda Cursa de 10 kilómetros de Granollers, servirán para cerrar una semana repleta de actividades deportivas.

LAS PISTAS, CENTRO NEURÁLGICO

Los Xics de Granollers y el Club Triatló Granollers, organizan la *Cursa de 10 quilòmetres de Granollers*, que tendrá lugar el próximo domingo, 21 de mayo, y que se presenta con numerosos cambios encaminados a consolidar la actividad y que demuestran la buena aceptación que ha tenido la prueba, que en su segundo año va camino de consolidarse.

Este año el centro neurálgico no estará en el Parc Firal, sino que la salida y la llegada se harán desde las Pistas de Atletismo. Un cambio que se debe a unas obras que se es-

tán realizando en el paseo fluvial y que han obligado a cambiar ligeramente el recorrido, aunque se mantendrá mayoritariamente por la orilla del río y que sigue siendo muy asequible.

La carrera dará comienzo a las 9.30 horas y los participantes tendrán un máximo de dos horas para completar el recorrido hasta las 11.30, cuando se cerrará la llegada. Después, aparte de los obsequios, se podrán reponer fuerzas con una butifarrada.

Además del recorrido se han añadido otras novedades, como la incorporación de un sistema de chips electrónicos para computar y procesar instantáneamente el tiempo, y la posibilidad de realizar la inscripción por Internet (www.siesprot.com, 10 euros hasta el 18 de mayo y 12 euros hasta el día de la carrera).

La organización espera repetir el éxito de participación del año pasado en que finalmente corrieron 330 personas, sobrepasando el límite de las 300 plazas disponibles y dejando a muchos participantes fuera. Así que en esta ocasión la organización ha ampliado el número de inscripciones disponibles hasta 500.

WATERPOLO

El Granollers ganó con autoridad al Vallirana

El equipo absoluto del CN Granollers ganó sin problemas al Vallirana en la pasada jornada, con un contundente 14 a 5.

Los hombres de **Adrià Sardó** mostraron un juego claramente superior al de su rival, haciendo gala de un excelente juego ofensivo, perdido en los últimos partidos, y con una buena defensa, donde destacó especialmente la actuación del portero del Granollers, **Gabi Pujadas**, que estuvo soberbio.

Los de Sardó ya se habían hecho con el encuentro en el primer parcial, que se llevaron 6 a 1, esta clara ventaja les permitió relajarse y empatar los dos siguientes, 1 a 1 y 2 a 2, aunque en el tercero y para sentenciar el partido colocaron el 5 a 1 en el marcador.

Esta nueva victoria mantiene a los de Sardó terceros en la clasificación de la Tercera Estatal y con opciones de conseguir una de las dos plazas para disputar las fases de ascenso.

NATACIÓN

Morillas, campeón de España con el equipo catalán

El equipo de Cataluña no dejó opción a ninguna de las otras comunidades autónomas y ganó con autoridad el Campeonato de España celebrado en Madrid. En el combinado catalán, que volvió a casa con la medalla de oro en la categoría masculina, femenina y la conjunta, se encontraba el nadador G-4 (júnior) del CNG, **Fernando Morillas**, quien contribuyó al éxito del equipo catalán.

Morillas fue seleccionado por la Federación Catalana de Natación para participar en este campeonato, donde no había podios individuales sino que sólo dependía de la actuación de los equipos júnior y absoluto de cada comunidad que puntuaban conjuntamente de cara a la clasificación general.

El nadador del CNG compitió en las pruebas de 50 y 200 braza y en 100 estilos, donde hizo su mejor marca personal con un tiempo de 59.40.